
2023 年 11 月 14 日 

株式会社ノバレーゼ 

代表取締役社長 荻野洋基 

（東証スタンダード：9160） 

 

決算説明会質疑応答書き起こし公開のお知らせ 

 

 

開催日時       ：2023 年 11 月 14 日（火）16 時 00 分～16 時 40 分 

本件に関するお問合せ先：株式会社ノバレーゼ 広報室 IR 担当 

お問合せフォーム   ：https://www.novarese.co.jp/ir/support/contact-us/ 

 

【書き起こしに関する注意事項】 

本書き起こしには、将来の⾒通しに関する記述が含まれています。これらの将来の⾒通しに

関する記述は、決算説明会開催日時点の情報に基づいて作成されています。これらの将来の

⾒通しに関する記述は、将来の結果や業績を保証するものではありません。このような将来

予想に関する記述には、既知および未知のリスクや不確実性が含まれており、その結果、将

来の実際の業績や財務状況は、将来予想に関する記述によって明⽰的または黙⽰的に⽰さ

れた将来の業績や結果の予測とは⼤きく異なる可能性があります。 

 

これらの記述に記載された結果と⼤きく異なる可能性のある要因には、国内および国際的

な経済状況の変化や、当社が事業を展開する業界の動向などが含まれますが、これらに限定

されるものではありません。 

 

また、当社以外の事項・組織に関する情報は、⼀般に公開されている情報に基づいており、

当社はそのような⼀般に公開されている情報の正確性や適切性を検証しておらず、保証し

ておりません。 

 

本書き起こしは、情報提供のみを⽬的として作成しております。また、日本、⽶国、その他

の地域における有価証券の販売の勧誘や購⼊の勧誘を⽬的としたものではありません。 

 

なお、本書き起こしの内容は、個⼈情報等への配慮、可読性への配慮、内容の重複した質問

の統括、決算及び事業に関する質問の取捨選択を⾏っていることから、説明会での実際の質

問内容、回答内容とは⼀部異なる記載をしております。 

 

https://www.novarese.co.jp/ir/support/contact-us/


質問 

原価高騰に対する施策について教えてください。 

 

原価高騰に対しては、今期価格改定を実施しており、来期からその効果が出る⾒込みとなっ

ております。引き続き業務改善およびコスト削減にも努め、しっかりと対応してまいります。 

 

質問 

少⼈数婚礼の割合が増加するのは、今後のトレンドと考えられないでしょうか。 

 

（参考：決算説明資料 P7） 

 

少⼈数婚礼は今後も⼀定数、需要があると考えております。しかしながら当社の来期の受注

分につきましては、ゲストの⼈数が着実に回復していることから、施⾏組単価も回復すると

⾒込んでおります。 

 

質問 

来期の業績のイメージを把握したいのですが、 

今期の期初計画レベルは期待できるのでしょうか。 

 

来期の業績計画につきましては、ただいま社内で精査しております。株主・投資家のみなさ

まには、2023 年 12 月期通期決算発表のタイミングで開⽰させていただきます。 

 


